PROCES VERBAL

Assemblée Générale du club Béthune Athlétisme

Mont-Bernanchon, samedi 30 avril 2016

La présidente : Maryse CATOUILLART

La vice-présidente : Véronique INGELAERE

Le secrétaire : Florian DESCAMPS

La trésorière : Laura COCQUET

Le club compte à ce jour 90 licenciés soit 54 hommes et 36 femmes toutes catégories comprises.

EFFECTIF SAISON 2015			
Catégorie	Masculin	Féminin	Total
EVEIL ATHLETIQUE	6	6	12
POUSSIN	7	3	10
BENJAMIN	1	1	2
MINIME	2	1	3
CADET	7	3	10
JUNIOR	2	2	4
ESPOIR	1	0	1
SENIOR	16	14	30
MASTER	12	6	18
Total Saison 2015 :	54	36	90

Le club a fusionné avec un club maître le RC Arras début janvier 2015.

Ordre du jour :

- Rapport d'activités 2015 :
 - Pole Jeunes
 - Pole Compétition
 - Pole Loisirs
 - Pole sport/santé
- Intervention du club (évènementiel)
- Sponsors



Rapport d'activités 2015

Pôle Jeunes

Le pole jeunes comprend les éveil-athlé, poussins, benjamins et minimes soit 27 jeunes.

Les athlètes sont encadrés par Axel, Stéphanie et Florian. Les entrainements ont lieu les mercredis après-midi au stade de la Rotonde de 14H30-16h et jeudis soir de 17H30-18H30.

Les jeunes ont pu côtoyer le monde de la compétition en effectuant un kid athlé en collaboration avec le RC Arras à Biache St Vaast.

Pôle compétition

Le pole compétition comprend les cadets, juniors, espoirs et seniors soit 27 athlètes.

Les athlètes sont encadrés par John et Florian. Les entrainements ont lieu les lundis, mardis et jeudis soirs au stade de la Rotonde de 18h à 20h.

Les athlètes ont participé à de nombreuses compétitions (départementales, régionales, inter-régionales et nationales ainsi que de nombreux meetings de la région et national.

Durant ces compétitions, des athlètes se sont distingués tout d'abord :

• Championnats de France de Lancers longs le 22 février à Tours :

Lucie CATOUILLART, disque SF: 3eme

• Départementaux le 6 juin 2015 à Lens :

Femmes

Lucie CATOUILLART, Disque SF: championne départementale Céline CAILLEUX, 100m SF: 3eme et participation sur 200m

Hommes

Tom LORTHIOS, Javelot CM: 3eme et participation au 100 m Jean-Christophe OPIQUE, 100m SM: 2eme Maxime CAFARDY, Longueur SM: 2eme et participation au 100m Antoine LECOMTE, 100M SM Jordan BOULANGER, 800M ESM Damien LECOINTE, 800m JUM Lucien FAVRIL, 800m CAM

• Régionaux le 28 juin 2016 à Lens

Femmes:

Lucie CATOUILLART, disque SF : championne régionale marteau SF : 2eme Céline CAILLEUX, 100 SF participation

Hommes:

Tom LORTHIOS, javelot CM: 3eme

• Championnats de France Elites le 12 juillet 2015 à Villeneuve d'ascq

Lucie CATOUILLART, Disque SF: 3eme

Le club a participé aux Interclubs avec le RC Arras avec une place de 5eme et une montée en Elites.

Pole Loisirs

Le pole Loisirs compte à cette année 28 athlètes soit 18 hommes et 10 femmes.

Les athlètes sont encadrés par John. Les entrainements ont lieu les mardis et jeudis soirs au stade de la Rotonde de 18h à 20h.

Le club a participé à 3 courses :

- Les 6 heures de l'écho
- Les loups Blancs
- Les foulées d'Annezin

Pole Sport/Santé

Dans le cadre du programme d'éducation thérapeutique du patient intitulé « prise en charge du patient obèse candidat à la chirurgie bariatrique », la psychologue et la diététicienne sont amenées à favoriser l'activité physique aux patients en pré opératoire avec l'éducation physique mise en place par les kinésithérapeutes de la clinique.

Béthune Athlétisme s'intégré dans cette dynamique par l biais de sa session sport /santé plus précisément appelée « ma santé, mon corps, mon sport ». Notre club propose des séances exclusives à des groupes de patients souffrant d'obésité.

Les séances ont lieu les lundis de 14h à 15h et mercredis de 10h à 11h au parc de la Loisne à Verquigneul. Une trentaine de patients de la clinique s'est intéressé à ce groupe spécifique de l'association Béthune Athlétisme.

Interventions du club (évènementiels)

Le club s'est inscrit dans le programme Octobre Rose de la mairie de Béthune. Il a proposé un parcours de 2km500 partant du chemin des roses à Béthune. Cette manifestation a eu lieu le 18 octobre 2015.

Le club était également présent sur les manifestions pour soutenir le Téléthon le samedi 4 décembre 2015.

Sponsor

Lors de ces manifestions notre sponsor STEF y été associé.

Pour la deuxième année consécutive, STEF soutient le club afin de lui permettre d'optimiser ses projets, actions et développements.



Le comité directeur vous remercie de la confiance que vous nous accordez, nous espérons répondre au mieux à vos attentes et nous réfléchissons activement à de nouveaux projets pour l'avenir du club.

Nous vous souhaitons une bonne année sportive et ainsi atteindre vos objectifs pour cette nouvelle année.

Sportivement